



Dimanche de la Santé

Le 8 février prochain, l'Église célébrera le dimanche de la Santé avec pour thème cette année :

« Que votre lumière brille »

Ce passage de Matthieu (5-13 et 16) ne peut nous laisser indifférents. Il nous invite à répondre à l'appel de Dieu, de marcher à sa suite et de partager sa mission.

La lumière du Christ qui nous habite et le plus souvent à l'image de cette flamme : fragile, tremblante, susceptible de s'éteindre au moindre souffle. Quelle est la lumière qui brille en moi ?

Cette eucharistie du dimanche rend grâce à tous ceux qui soignent, aident, visitent les personnes malades, âgées, handicapées, à l'hôpital ou à domicile et qui bien souvent font briller cette lumière.

Aussi, nous invitons aux différentes messes du week-end les personnes malades et leur famille ainsi que les professionnels et bénévoles au service de la santé ;

Le Service Évangélique des Malades

JOURNEES MONDIALES DES MALADES DE LA LEPRE

QUETE LES 24 et 25 JANVIER

A l'occasion des Journées Mondiales des Malades de la Lèpre, l'Ordre de Malte fait appel à votre générosité à la sortie de la messe.

Aujourd'hui encore, la lèpre touche près de **3 millions de personnes** dans 120 pays, avec environ **180 000 nouveaux cas chaque année**. Maladie de la misère, de l'ignorance et de la honte, elle frappe principalement des populations isolées, souvent privées d'accès aux soins, des enfants dans des pays marqués par la pauvreté.

Au-delà de la souffrance physique, les personnes atteintes sont victimes de **stigmatisation et d'exclusion sociale**.

Le combat contre la lèpre est une œuvre de charité et de solidarité, portée notamment par les chrétiens qui mettent en pratique le message de l'Évangile, mais aussi par tous ceux qui refusent l'indifférence.

Votre don a un impact concret

- 5 € : 3 consultations médicales
- 15 € : une paire de chaussures adaptées
- 80 € : une prise en charge médicale complète jusqu'à la guérison
- 200 € : une opération de chirurgie réparatrice de la main

A côté de cette action indéfectible, l'Ordre de Malte poursuit ses actions en France, Nord inclus, et à l'international pour, selon sa devise et son charisme, aider les pauvres et les malades dans un esprit de charité et de paix.

Équipe de rédaction de la feuille : wbfeuilleparoisse@gmail.com



**PAROISSES
SAINT-AMAND
ET SAINT-VAAST**
du 24 janvier au 1^{er} février 2026



POURQUOI UN DIMANCHE DE LA PAROLE DE DIEU ?

Le pape François a institué en 2019, par une lettre apostolique en forme de *motu proprio*, un dimanche de la Parole, un dimanche qui doit être « *entièvement consacré à la Parole de Dieu, pour comprendre l'inépuisable richesse qui provient de ce dialogue constant de Dieu avec son peuple.* »

Ce dimanche a pour but de faire grandir chez tous l'assiduité familière avec les Écritures, Ancien et Nouveau Testament. Les croyants doivent « *écouter le Parole du Seigneur tant dans la liturgie que dans la prière et la réflexion personnelle* ».

Si le Pape a placé ce dimanche de la Parole dans le cadre de la semaine de la prière pour d'unité des chrétiens, c'est pour manifester la **dimension oecuménique de la Parole de Dieu**. La Bible est le livre du peuple de Dieu tout entier. Comme l'écrit le pape François « *célébrer le dimanche de la Parole de Dieu exprime une valeur oecuménique parce que l'Écriture Sainte indique à ceux qui se mettent à l'écoute le chemin à suivre à une unité authentique et solide.* »

A son tour, le **pape Léon XIV** affirme, dès les premiers jours de son pontificat, lors d'une audience avec les délégations oecuméniques et interreligieuses, qu'il considère « *comme d'un de ses devoirs, la recherche du rétablissement de la pleine et visible communion entre tous ceux qui professent la même foi en Dieu Père, Fils et Saint-Esprit.* »

Mais le pape François a également tenu à faire de ce dimanche une invitation pour les catholiques à **renforcer leurs liens avec la communauté juive**.

Le **pape Léon XIV**, lors de la même audience, a réaffirmé l'importance du dialogue théologique entre chrétiens et juifs, rappelant que « *même en ces temps difficiles, il est nécessaire de poursuivre avec élan ce dialogue* ». Pour cela, les chrétiens ne peuvent ignorer ni les Écritures de l'Ancien Testament ni la tradition juive. Car « *les Saintes Écritures du peuple juif constituent une partie essentielle de la Bible chrétienne* », et « *sans l'Ancien Testament, le Nouveau Testament serait un livre indéchiffrable, une plante privée de ses racines et destinée à se dessécher* ».

Parler de l'Écriture Sainte c'est donc renvoyer à la Parole donnée dans l'Ancien Testament et le Nouveau Testament ; c'est souligner le lien profond entre les deux Testaments ; c'est mettre en relief la révélation de Dieu au peuple juif et, à travers lui, au peuple chrétien. « **Quiconque rencontre Jésus-Christ rencontre le judaïsme** » disait Jean-Paul II.

Le dimanche de la Parole de Dieu, comme l'expriment les quatre lectures du jour, nous invite à rendre cette Parole vivante par la disponibilité, l'écoute, la méditation, l'étude et le partage. Qu'elle soit chemin de joie et de vie !



Intention du Saint-Père pour le mois de janvier

Pour prier avec la Parole de Dieu.

Prions pour que la prière, à partir de la Parole de Dieu, nourrisse nos vies et soit une source d'espérance au sein de nos communautés, nous aidant à édifier une Église plus fraternelle et missionnaire.

Agenda de la semaine du 24 janvier au 1^{er} février 2026

Samedi 24 janvier

- 17h00 Graines de Parole – l'Arche – 20, avenue des Châteaux
- 17h30 Confessions
- 18h30 Messe

Wambrechies
Wambrechies
Wambrechies

Dimanche 25 janvier

3^{ème} dimanche du temps ordinaire

- | | | |
|-------|---|-------------|
| 9h30 | Messe du souvenir pour :
Mme Raymonde JANSSENS, M. Roger DELVAL
Messe pour Mme Marguerite VERDRON et les membres de sa famille | Marquette |
| 11h00 | Messe du souvenir pour
Mme Liliane STARCZEWSKI CONICAR, M. Francis DETOEUF,
Mme Charline ANZIL STEENKISTE, Mme Danièle BOURGEADE-PARASIE,
Mme Brigitte POUILLE, M. Edouard FASSEUR
Pour M. Gérard LAMBLIN | Wambrechies |

Mardi 27 janvier

- 9h30 Funérailles de Mme Monique COULON CHATELAIN, 86 ans
- 19h30 Réunion de préparation du carême ouverte à toutes et tous
Maison paroissiale de Wambrechies, 16, place du Général de Gaulle

Marquette
Wambrechies

Mercredi 28 janvier

- 18h30 Temps de prière – Maison paroissiale – 10, rue Jeanne d'Arc

Marquette

Samedi 31 janvier et Dimanche 1^{er} février

- 1^{ère} quête pour la paroisse
- 2^{ème} quête pour la Transmission de la Foi

Samedi 31 janvier

- 14h30 Mariage de Flore CUVELIER et de Maxime ANCELY
- 17h30 Confessions
- 18h30 Messe

Wambrechies
Wambrechies
Wambrechies

Dimanche 1^{er} février

4^{ème} dimanche du temps ordinaire

- | | | |
|-------|--|-------------|
| 9h30 | Messe | Marquette |
| 11h00 | Messe pour M. Henri ADRIEN et sa famille | Wambrechies |
| 16h00 | Concert orchestre à cordes de Marcq-en-Barœul « ARCANGELO »
(Les plus belles pages de la musique classique) | Wambrechies |

Cette semaine ont été célébrées les funérailles de :

- Mme Aline LEMAIRE DEMOULIN, 68 ANS
- Mme Suzanne PAPILLON, 92 ans
- M. Jean-Marie LEFEBVRE, 74 ans

HORAIRE ET LIEUX DES MESSES EN JANVIER

Paroisse Saint-Amand à Marquette-lez-Lille

Dimanche 9h30 messe

Paroisse Saint-Vaast à Wambrechies

Samedi 18h30 messe

Dimanche 11h00 messe

MESSES ET OFFICES DE LA SEMAINE

A la chapelle Notre Dame des Sept Douleurs, rue Obert à Wambrechies

Du mardi au vendredi : messe à 18h30 (pas de messe le lundi soir)

Le jeudi, après la messe de 18h30 - Adoration

Le premier samedi du mois, messe à 8h30

Le premier samedi du mois, à 8h00, prière des Pères « Laudes » puis messe et petit-déjeuner

Maison paroissiale – 10, rue Jeanne d'Arc – Marquette-lez-Lille

Le mercredi 18h30 – Temps de prière

EHPAD Obert – 2, rue des Écoles – Wambrechies

Le 2^{ème} vendredi du mois à 16h30 – Chapelet avec les résidents

MAISONNETTE DES FAMILLES – 1, rue du Général Leclerc – Wambrechies)

- Le jeudi de 8h30 à 9h30 c'est « la prière des Mères »
Contact Céline LEGRAND 06 95 44 86 92
- Le jeudi à partir de 14 heures 30, c'est le « temps de la convivialité »
Thé ou café, discussion, bricolage ou jeu. **C'est ouvert à tous !**
Contact : Marie-Christine FRAPPE 06 11 41 29 30

IL FAUT DEJA PENSER AU CAREME ET LE PREPARER

Nous allons bientôt entrer dans la période du **Carême** qui débutera le 14 février prochain par le **Mercredi des Cendres**.

Une réunion est prévue à la maison paroissiale de Wambrechies, 16 place du Général de Gaulle, le **mardi 27 janvier à 19h30** pour le préparer ensemble. Vous êtes toutes et tous invités et nous vous attendons nombreux !

CONTINUONS A DEVELOPPER LE CHEMIN DE RENOUVELLEMENT MISSIONNAIRE

Tout au long de l'année dernière nous avons été invités comme Jésus et les premiers chrétiens à vivre les fraternités missionnaires.

L'évangile de ce dimanche nous fait découvrir les débuts de la vie publique de Jésus : l'annonce de la venue du Royaume et l'appel des premiers disciples. Les temps sont accomplis, le salut est en marche. Comme les disciples, répondons à l'appel de Jésus, mettons-nous en route et accueillons le salut qui nous est offert.

N'hésitons pas à prier et partager la Parole de Dieu, soyons ouvert à l'accueil des autres, encourageons les fraternités, proposons d'en créer de nouvelles, mettons-nous au service d'une réalité ecclésiale, témoignons notre foi, il y a autant de chemins possibles pour vivre cette dimension missionnaire des fraternités.